



Aus Trinkgeld wird Spende

Bad Nauheim/Karben (pm). Ein Herz für Kinder hat die Belegschaft der Hörgerätefachgeschäfte »Bach Akustik« in Bad Nauheim und Karben. Ihr gemeinsam gesammeltes Trinkgeld, immerhin rund 500 Euro, ging jetzt als Spende an die Stiftung Bärenherz in Wiesbaden. Das Kinderhospiz Bärenherz

betreut, pflegt und begleitet Kinder mit einer lebensverkürzenden Erkrankung und deren Familien. »Der Großteil der Finanzierung läuft über Spenden, so dass die Entscheidung nicht wirklich schwer fiel«, sagte Christian Bach, Inhaber von »Bach akustik« bei der Spendenübergabe. (Text/Foto: pv)